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読書科の「探究レポート発表会」  
 

 江戸川区の小中学校で取り組んでいる「読書科」の学習で、「持続可能な食」

というテーマで探究学習を行いました。調べたことや考えたことをレポートに 

まとめ、クラスで発表会を開催して、それぞれの意見を述べ合いました。様々な

「食の課題」に対して、自分達には何ができるのだろうかと、一人一人が考えを

深めていました。 

１１月２７日（水）には、第２体育館で「学年発表会」を行い、クラス代表の８名が

前に出て発表をしました。プロジェクターを使って、大きな画面に自分のレポート写し

て発表しました。これまでの学習の成果が、存分に発揮された発表でした！ 

 

＜クラス発表の様子＞  ～ みんな、しっかりと自分の考えを伝えていました！ ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜第２体育館での学年発表会‼＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

組 代表者 レポートの題名 

１組 

久保 聡美 「どうする‼ 給食での食品ロス」 

近藤 穂づみ 「世界がピンチ！ ～全世界が平等に～」 

２組 

小田 理惺 「レトルト加工」 

堀 琴葉 
「私たちに出来ること 

～地球にやさしい「食」との向き合い方！～」 

３組 

樫村 悠太 「和食」 

山﨑 莉央 「糖尿病」 

４組 

伊  清乃 「自然の大事さ ー食を通して見える人間の破壊力―」 

曽根田 希 「加工食品 ふとりました」 


